

Ladekabel & Handyband „Lany“ USB Type-C® - USB Type-C®



Type-C - Type-C



USB 2.0



60W PD



115cm Cable length



360° rotatable



Nylon braided



Produkt Info

Das **Ladekabel & Handyband „Lany“** kombiniert Funktionalität und Stil in einem eleganten Accessoire. Es dient nicht nur als **crossbody** und als **Halskette** tragbares **Handyband**, sondern auch als vollwertiges **USB-C Ladekabel**. Mit Unterstützung für **PD-Schnellladung** bis zu **60 Watt** eignet es sich ideal für **Laptops, Tablets** und **Smartphones**.

Die **beiden Type-C Kabelenden** werden sicher in die Buchsen mit Bajonettverschluss gesteckt und durch einen **Karabinerhaken** zusammengehalten. Dieser Karabinerhaken sichert zudem das um **360° drehbare Befestigungsteil** für Smartphones mit Hülle. Der vielseitige **Doppelnutzen** und das **robuste Nylongewebe** machen dieses stylische Kabel zu einem perfekten Begleiter für den Alltag und unterwegs.

Technische Daten:

- Stecker: USB-Typ-C auf USB-Typ-C
- Kabel: Nylongewebe mit Nylonkabel im Inneren
- Umhüllung: TPE
- USB-Version: 2.0
- Kabel-Querschnitt: 60/0,08 BC * 2C 100 % KUPFER
- Unterstützte Stromstärke: Max. 3 A
- Maximale Ladeleistung: Max. 60 W
- Gehäuse: Zinklegierung
- Außendurchmesser: 5,8 mm
- Kabellänge: 115 cm

The **“Lany” charging cable & phone strap** combines functionality and style in one elegant accessory. It not only serves as a **crossbody** and **necklace-style phone strap**, but also as a fully-fledged **USB-C charging cable**. With support for **PD fast charging** up to **60 watts**, it is ideal for laptops, tablets, and smartphones.

The **two Type-C cable ends** are securely plugged into the sockets with bayonet locks and held together by a **carabiner hook**. This carabiner hook also secures the **360° rotatable attachment piece** for smartphones with cases. The versatile dual use and robust nylon fabric make this stylish cable the perfect companion for everyday use and when you're on the go.

Technical Data:

- Plug: USB Type-C to USB Type-C
- Cable: Nylon fabric with nylon cable inside
- Sheathing: TPE
- USB version: 2.0
- Cable cross-section: 60/0.08 BC * 2C 100% COPPER
- Supported current: Max. 3 A
- Maximum charging power: Max. 60 W
- Housing: Zinc alloy
- Outer diameter: 5.8 mm
- Cable length: 115 cm

Art.Nr: 265525

EAN:4024559265525

Art.Nr: 265532

EAN:4024559265532

Art.Nr: 265549

EAN:4024559265549

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice